5



10/02/25

LEGISLATIVO



Respalda Ejército postura de Presidenta ante EU

'Nuestra soberanía no es negociable'

Destaca titular de la Sedena el nacionalismo de Sheinbaum

NATALIA VITELA

Ricardo Trevilla Trejo, Secretario de la Defensa Nacional. afirmó aver que la soberanía nacional no es negociable.

En la ceremonia por el aniversario de la Marcha de la Lealtad, Trevilla respaldó la postura de la Presidenta Claudia Sheinbaum ante los amagos de su homólogo de Estados Unidos, Donald Trump.

"Nuestra misión más importante (es) defender la integridad, independencia v soberanía de la nación, porque estamos conscientes que, co- cendencia del momento que ron el poema "Entre leales".

no es negociable", afirmó.

con recursos modestos, tie- su discurso. nen el temple y la certeza

cha de la Lealtad que preside mara de Diputados, Gerardo de todas y todos los integran- Gutiérrez Luna. tes de las Fuerzas Armadas sino por su valentía, sensatez la realiza. v amplio nacionalismo.

vive nuestro país. Por ello, las instituciones armadas ponemo lo ha señalado nuestra mos a disposición de las y Comandanta Suprema y es los mexicanos nuestra gran una visión compartida por la lealtad para contribuir en la sociedad, nuestra soberanía seguridad y en el desarrollo nacional. Así ha sido v así se-Trevilla indicó que aun rásiempre", aseguró durante

En la ceremonia. para encarar cualquier ame- Sheinbaum, quien pasó la naza que atente contra el país. lista de honor a los Niños Hé-"Doctora Claudia roes, estuvo acompañada de Sheinbaum Pardo, en esta pri- todo el gabinete y de los premera ceremonia de la Mar- sidentes del Senado y la Cáusted, le expreso en nombre Fernández Noroña y Sergio

La salva de fusilería estuque es un orgullo que sea vo a cargo de cadetes mujenuestra Comandanta Supre- res del Heroico Colegio Mima, no sólo por ser la prime- litar. Fue la primera ocasión ra mujer en ocupar este cargo, en que un grupo de mujeres

Además, dos cadetes (una "Comprendemos la tras- mujer y un hombre) recita5



10/02/25

LEGISLATIVO



SÓLO ALLEGADOS

Flanqueada por todo su gabinete, Sheinbaum encabezó su primera ceremonia de la Marcha de la Lealtad en el Castillo de Chapultepec.

Una vez más, no más no se convocó al Poder Judicial, como ocurrió el pasado 5 de febrero, en el 108 aniversario de la Constitución.

Durante la ceremonia, la Presidenta no ofreció ningún discurso, pero al concluir compartió en sus redes un mensaje alusivo.

"Recordamos los 112 años de la Marcha de la Lealtad. Nos enorgullece el valor, la entrega y la lealtad al pueblo por parte de los jóvenes cadetes del Heroico Colegio Militar, quienes escoltaron al Presidente Francisco I. Madero del Castillo de Chapultepec a Palacio Nacional", indicó.

Además de los represen-

tantes del Poder Legislativo, asistieron los titulares de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez; SRE, Juan Ramón de la Fuente; Seguridad Pública, Omar García Harfuch; de Bienestar, Ariadna Montiel; Medio Ambiente, Alicia

Bárcena; Energía, Luz Elena González, y Economía, Marcelo Ebrard, entre otros.

También estuvieron la consejera Jurídica del Ejecutivo, Ernestina Godoy, y la Jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada. PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN





5 10/02/25 LEGISLATIVO



La Presidenta Claudia Sheinbaum con los titulares de la Sedena, Ricardo Trevilla (izq.), y de Marina, Raymundo Morales, en la ceremonia por el aniversario de la Marcha de la Lealtad.